
Beantwortungen von Anfragen und Anregungen aus der 9. Sitzung 
des Ortsrates Pente vom 14.02.2019 
 
 
 
1) zu TOP  7   Beantwortung von Anfragen      
Zur Beantwortung Nr. 4 berichtet stv. OBM Dr. Cramer, dass sich die modifizierte 
Umlaufsperre nicht bewährt hat.  
Der Ortsrat möchte, dass hier stattdessen ein Tor eingebaut wird (stv. OBM Dr. Cramer hat 
über diese Angelegenheit bereits mit LSBD Greife gesprochen). 
 
Antwort des FB 4 (Herr Greife): 
Der Betriebshof hat die Hecke zurückgeschnitten, Zaunelemente wurden ergänzt und 
in der Umlaufsperre befindet sich ein weiteres Querelement. Zudem wird mittels 
Piktogrammen auf den Spielplatz hingewiesen. Angesichts der Kosten einer Toranlage 
i.H.v. € 2.360,- empfiehlt die Verwaltung, die Wirkung der vorstehend beschriebenen 
Maßnahmen zunächst abzuwarten. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2) zu TOP  7   Beantwortung von Anfragen      
Zur Beantwortung Nr. 2 besteht ORM Johannsmann nach wie vor darauf, dass der südliche 
Anlieger des einzuziehenden Weges seinen vorhandenen Zaun auf die tatsächliche 
Grundstücksgrenze zurücksetzt. Dazu soll dieser Anlieger von der Stadt Bramsche unter 
Setzung einer angemessenen Frist schriftlich aufgefordert werden. 
Sollte der Anlieger dieser Aufforderung nicht innerhalb der gesetzten Frist nachkommen, soll 
die Stadt Bramsche die Grenze durch eine Vermessung feststellen lassen und die 
entstehenden Kosten dem Anlieger (= Verursacher) in Rechnung stellen. Der Anlieger soll 
über dieses Vorgehen vorher informiert werden.  
Außerdem soll der Weg nicht an den Anlieger verkauft werden.  
Der Ortsrat stimmt diesem Vorgehen zu. 
 
Antwort des FB 4 (Herr Greife): 
Die Stadt kann nicht einfach einem Anlieger Kosten auferlegen, wenn sie (die Stadt) 
eine Vermessung beauftragt. Zudem ist diese Fläche für die Stadt nicht mehr von 
Bedeutung, was auch an der vollzogenen Entwidmung abzulesen ist. Der Verwaltung 
liegen von beiden angrenzenden Anliegern Kaufangebote vor, die Verwaltung wird 
vorschlagen, an den Anlieger zu verkaufen, der das höhere Gebot abgegeben hat. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3) zu TOP  8   Anfragen und Anregungen         
ORM Melke möchte wissen, wann die zwei noch nicht sanierten Schwellen im östlichen Teil 
der Straße „Am Mittellandkanal“ (Vogelpool) vom Bauhof saniert werden. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Hentze): 
Die Schwellen werden voraussichtlich am 15.04.19 durch die Firma Bungenstock 
instand gesetzt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4) zu TOP  9   Einwohnerfragestunde                 
Ein Bürger bemängelt den Zustand des Plattenweges zur Turnhalle. Dieser wäre eine 
Stolperfalle. 
 
Antwort des FB 4 (Herr Klare): 
Der Weg wird in Kürze nochmals nachgerüttelt 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


